

7月のえんだより

2022年6月30日

例年に比べて雨が少なく厳しい日差しや暑さを感じる日が多く、あっという間に梅雨が明けましたね。今月は子どもたちが楽しみにしているプールも始まります。水に触れることを楽しんだり、片栗粉や寒天などを使った感触あそびを行ったりと、夏ならではのあそびを存分に楽しめるように工夫していきたいと思います。また、体力の消耗が激しい時期です。元気そうに見えても体は意外と疲れています。園でもこまめな水分補給や休息を入れながら、体調の変化に十分気を付けていきたいと思います。



今月の予定

- 4日(月) プール開き
- 7日(木) 七夕の集い
- 14日(木) 避難訓練(地震)
- 19日(火) 避難訓練(不審者)
- 20日(水) T&S 体操教室
- 21日(木) 誕生日会
- 25日(月) 身体測定

※8月12日(金)～16日(火)は
お盆期間の希望保育となります。
13日(土)、15日(月)、16日(火)は
お弁当持ちとなります。
希望保育の用紙は後日配布します。

プールが始まります！

・毎日必ず朝の検温と体調を確認していただき、プールカードの記入をお願いします。記入漏れがあると入水や沐浴が出来ませんので、ご注意ください。
※プールカードは後日配布します。

・プールバックや水着等に名前の記入漏れがないか、確認をお願いします。



■水いぼ

皮膚にウイルスが接触感染してできる小さなつるんとしたいぼです。多くは1年以内、中には2から3年内に免疫がついて自然治癒します。水いぼがある時は、皮膚を清潔にして保湿し、搔き壊さないように、爪は短く切りましょう。

※プールは入れる？

入ることはできますが、水いぼが露出しないように絆創膏を貼る、水着の上にTシャツを着るなどの工夫をしましょう。
また、搔き壊したりして、水いぼが壊れている時には細菌感染の危険性がありますので、プール遊びは控えましょう。



■とびひ

細菌が皮膚に感染することで発症し、人に移る病気です。滲出液が出る、水ぶくれ、皮がむける、かさぶたが出来るなどの症状が見られます。抗菌剤の内服や、外用薬による治療が有効ですが、幹部をよく洗って(優しく)清潔に保つことが大切です。保育園に登園するときには感染予防のため、患部を覆ってください。

※プールには入れる？

患部から出る滲出液と接触することでうつることがあるため、完治するまでプールに入ることはできません。